



*Cabinet Vieugué*  
*Private Real Estate*

**3 Pièces**

**48 m<sup>2</sup>**

**Réf. 83359549**

**500 000 €**

**Grimaud**

Maison à vendre (83310)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Achat Grimaud.Situé dans une petite résidence avec gardien très recherchée le Cabinet Vieugué Immobilier, vous propose à la vente ce mas de golfeur de 48 m2 environ bénéficiant d'un terrain de 180 m2 environ aménagé avec beaucoup de gout.La résidence se trouve sur le golf de Beauvallon et face à la mer.le mas se compose d'une cuisine fermée équipée, d'un salon ouvrant sur une terrasse et un jardin très bien agencé on retrouve également une terrasse à l'arrière du mas dédiée à la détente et au repos avec son jacuzzi .Deux chambres et une salle de bain.La localisation et la résidence sécurisée ...

Located in a small residence with very sought after caretaker the Cabinet Vieugué Immobilier, offers for sale this golfer farmhouse of 49 m2 approximately enjoying a plot of 180 m2 arranged with taste.The residence is located on the golf of Beauvallon and facing the sea.the farmhouse consists of a closed kitchen, a living room opening onto a terrace and a garden very well arranged there is also a beautiful terrace at the back of the farmhouse dedicated to relaxation and rest with are jacuzzi .Achat Grimaud.Two bedrooms and a bathroom.The location and secure residence with caretaker and ...

**VIEUGUE IMMOBILIER GOLFE DE SAINT TROPEZ**

5393 Route du Littoral - 83310 GRIMAUD

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

